

NACIÓN

Así avanza Sirius, el proyecto crucial para el gas en Colombia: Petrobras explica los avances

Antes del cierre de este año se firmaría el contrato que aumentaría hasta en un 200% la producción de gas en el territorio nacional.



NELSON BOCANEGRA

**Carolina Morales** X[Sobre el autor](#) ▾

Actualizado a 23 de noviembre de 2025 17:12 COT



‘Sirius’ es un proyecto liderado por Petrobras y Ecopetrol que **ha marcado un punto decisivo para la seguridad energética de Colombia**. Esta iniciativa, que tiene el objetivo de transformar el mercado gasífero nacional, supone una serie de acuerdos para garantizar la demanda futura de gas en el país.

Los contratos, que estarían listos antes del cierre de este año, contemplan un modelo de negocio en el que **no habrá suministro de gas inmediato ni ingresos para las empresas** hasta que comience la producción. El proyecto, que supuso una inversión aproximada de 3.000 millones de dólares, entraría en funcionamiento a partir de 2023.

“Estamos trabajando para eso. **Hay todo un cronograma, la planeación, las etapas, los hitos para alcanzar 2030**. Estamos trabajando con algunas optimizaciones en el proyecto para que

Lo más visto

[Más noticias](#) ▾**Actualidad**

Tailandia se gastó la mitad de dinero que Colombia en comprar los mismos aviones: Petro intenta resolver la du

Actualidad

Resultados Baloto, Loterías Boyacá, Cauca y más hoy: números que cayeron y ganadores | 22 de noviembre



“Podemos producir en 2030”, afirmó el presidente de Petrobras en Colombia, Alcindo Moritz, en diálogo con el diario Portafolio.



Ecopetrol y un plan para 2034. / COLPRENSA

Nuevo proyecto de gas se desarrolla en Colombia

El diseño propuesto por esta iniciativa es innovador en el país: **supone la exploración de pozos productores a través de los que se aumentaría la producción de este hidrocarburo** en un 200% en el territorio nacional. Por tanto, la firma de estos acuerdos permitiría a Petrobras y **Ecopetrol** avanzar hacia una decisión de inversión final, prevista para el cuarto trimestre de 2027.

“Hasta comienzo de diciembre van a firmar si están realmente interesados en nosotros, **para que hasta antes de Navidad podamos firmar los contratos**. Pero es importante comprender que es un contrato que no hay suministro ni ingreso para Petrobras y **Ecopetrol** hasta que empiecen la producción. Ese tipo de contrato es necesario para que las operadoras Petrobras y **Ecopetrol** tengan una garantía de comercialización”, agregó Moritz en la entrevista concedida a Portafolio.

Una de las novedades más recientes del proyecto es **la finalización de las pruebas en el pozo Sirius-2**, que refuerza su condición como el mayor yacimiento de gas descubierto en la historia de Colombia. De hecho, el volumen estimado es superior a seis terapies cúbicos de gas, una cifra que podría multiplicar hasta por tres las reservas actuales de gas en el país.

Según las últimas cifras presentadas, **en esta etapa exploratoria se han invertido aproximadamente 1.200 millones de dólares**, mientras que la fase de desarrollo podría requerir otros 2.900 millones. La comercialización, sin embargo, se llevaría de manera conjunta entre **Ecopetrol** y Petrobras.

Esta estrategia buscaría maximizar la eficiencia y garantizar una comercialización transparente del recurso: **el contrato inicial contempla un volumen de hasta 249 millones de pies cúbicos** por día, con un plazo máximo de seis años y, de acuerdo con las declaraciones de Moritz, el precio estará anclado al Henry Hub, lo que lo haría aún más competitivo.

Actualidad
La decisión es definitiva: el proyecto de TransMilenio que acabará con este importante conjunto residencial en



Arma la lista de 26 convocados de Colombia para el Mundial 2026

NOTICIAS RELACIONADAS



SALUD

Así será el nuevo centro de producción de vacunas del centro del país



SALUD

Esta es la nueva ley colombiana que busca dignificar la vida de pacientes con ELA

“Lo que puedo decir es que el precio es un precio de paridad de importación. Tiene un ancla en el Henry Hub y ahí hay unas variaciones, **pero seguro que va a ser más competitivo que el gas importado, eso es garantizado**”, señaló el presidente de Petrobras en Colombia para Portafolio.

***¡Tus opiniones importan!** Comenta en los artículos y suscríbete gratis a nuestra [newsletter](#) y a las alertas informativas en la [App](#) o el canal de [WhatsApp](#). ¿Buscas licenciar contenido? Haz clic [aquí](#)*

Etiquetado en: Colombia · Economía · Gas · Petrobras



 0 Comentarios | Normas >

Te recomendamos en Actualidad

- El nuevo cambio que propone la Dian y que afectará a las personas en Colombia a la hora de hacer la declaración de la Renta >
- Así avanza Sirius, el proyecto crucial para el gas en Colombia: Petrobras explica los avances >
- Colombia apuesta por vacunas nacionales: este es el plan para aumentar en millones de dosis la producción >
- Ayuda para los pacientes: así funcionaría la nueva ley colombiana para las esperas de atención en las EPS >
- Revelan la fecha en la que Centro Democrático tendrá definido su candidato a la Presidencia en Colombia >
- Resultados Baloto, loterías Boyacá, Cauca y más hoy: números que cayeron y ganadores | 22 de noviembre >